

貴志南っ子

令和6年6月

——梅雨の季節です。——



○5月15日に避難訓練を行いました。！

新年度が始まって初めての避難訓練で、全学級で貴志中学校に歩いて行きました。今回の想定は、地震がきた後に津波が起こる可能性があるので高台に逃げるというものですが。地震が起きたらすぐに頭を守るように指導していますが、子供たちは本当に素早く机の下にもぐりこみ、頭を守ることができます。そして、地震がおさまったら運動場に集まり、人数確認をして貴志中学校に歩いて行きました。1年生にとっては、暑さと疲れで大変な経験だったと思いますが、みんな良くがんばりました。地震はいつどこで起こるか分かりません。ご家庭においても、地震が起こった時にどうするのか話し合っておくと、いざというときに落ち着いて行動することができると思います。

○遠足に行ってきました。！



みんなが楽しみにしていた遠足に行ってきました。お天気に恵まれ、大きなかがや事故がなく、とっても疲れたけれども、無事に帰って来れました。新しいクラスのお友達と一緒に弁当を食べ、たくさん遊び、交流を深めることができました。公共の場所でのマナーも身につけることができました。5年生は、社会見学があるので、遠足には行きませんでしたが、カレー作りやみんな遊びで、5年生だけの学校を楽しんでいました。

○今年度初めての大雨警報。！



5月27日(火)に大雨警報が発表され、学校が休校になりました。なんとこの日は、5年生の社会見学の日でした。雨でも行く予定でしたが、警報が出てはどうしようもありません。楽しみにしていたみんなの顔を思い浮かべて、とても残念な気持ちになりました。でも大丈夫です。7月に延期日が決まりました。今度は良いお天気になってほしいですね。

○これから、梅雨の季節になり、警報の発表が増えることが予想されます。情報に注意して、災害に備えてくださいますようお願いします。 (学校長)

